

GUÍA Nº12 DE RETROALIMENTACIÓN

CIENCIAS NATURALES 5º BÁSICO

Aspectos positivos
<p>Estimados estudiantes de 5º básico:</p> <p>Junto con saludar, deseamos extender nuestras felicitaciones por el excelente trabajo que realizaron en el ticket de salida N°11. El 100% de ustedes respondió de forma correcta la pregunta N°1; en la pregunta N°2 el 76% respondió muy bien y en la pregunta N°3 un 86% entregó tres medidas distintas para ahorrar el agua en sus hogares. Estos resultados nos indican que están trabajando rigurosamente en el desarrollo de sus tareas en el hogar, es por esta razón que también queremos felicitar a sus familias que se han esmerado en acompañar y apoyar a cada uno de ustedes en esta modalidad de educación a distancia.</p> <p>Sabemos que estudiar y realizar las tareas escolares desde el hogar, ha sido un trabajo complejo para ustedes y sus familias, pero pese a ello confiamos en sus capacidades, sabemos que se esforzaron día a día por estudiar y responder con excelencia las tareas que estamos preparando semana a semana.</p> <p>Se despiden con cariños sus profesoras: Constanza Arredondo y Daniela Godoy.</p>
Aspectos por mejorar
<p>Con respecto a los resultados obtenidos, veremos algunos aspectos que podemos mejorar, revisando las preguntas en donde obtuvimos un menor porcentaje de logro.</p> <p>La pregunta N°2 nos preguntaba lo siguiente: ¿En cuál de estas actividades será posible reducir el consumo de agua solo con cerrar la llave mientras no se esté utilizando?</p> <p>a) Baño de tina b) Vaciar el estanque del baño c) Usar la lavadora d) Lavado de dientes</p> <p>En esta pregunta debían identificar cuál de las acciones presentadas les permitía tener un ahorro de agua solo con cerrar la llave mientras no se esté utilizando. Para responder esta pregunta era necesario recordar la actividad que habían desarrollado en la guía N°10; en donde una de las principales medidas de ahorro de agua estaba en “cerrar la llave mientras te lavas los dientes”, que sería la respuesta correcta en este caso. Las otras alternativas que se presentaban en la pregunta, no generan un ahorro en el consumo de agua cerrando la llave, puesto que para que estas se realicen, sí o sí deben estar las llaves de agua funcionando.</p> <p>En la pregunta N°3, se les solicitaba lo siguiente: Propone tres acciones que puedas realizar en tu hogar para reducir el consumo de agua.</p> <p>El error en esta pregunta se generó al momento de indicar tres acciones, puesto que algunos de ustedes solo señalaron una acción.</p>
Pasar a la re-enseñanza
<p>Estimados estudiantes: Los invitamos a resolver las siguientes preguntas relacionadas con acciones que permiten ahorrar en el consumo de agua en el hogar. Les recordamos que deben leer atentamente las instrucciones antes de responder. ¡Éxito!</p>

ACTIVIDAD 1:

En las siguientes situaciones se describen diferentes acciones relacionadas con el uso del agua

A

Fernanda deja correr el agua del lavamanos mientras se cepilla los dientes.

B

David, antes de lavar las frutas y verduras, llena un recipiente con agua para hacerlo.

D

Siempre que Daniela observa una fuga de agua, les avisa a sus padres para que la reparen.

C

Patricia se da duchas cortas, de no más de diez minutos.

¿Qué acciones representan **conductas de cuidado del agua**? Justifica tu respuesta explicando por qué elegiste esa o esas alternativas.

ACTIVIDAD 2:

Selecciona una conducta que muestre el cuidado del agua en el hogar y confecciona un afiche invitando a los miembros de tu familia a cuidar el agua.

Reportar cumplimiento

El plazo para resolver las actividades propuestas en la sección de re-enseñanza es desde el martes 30 de junio hasta el lunes 06 de julio a las 22:00 horas.

Al igual que en las tareas anteriores, debes sacarles una foto a tus respuestas y enviarla por mail a la profesora correspondiente.

NO OLVIDAR: No es necesario que imprimas este documento, coloca en tu cuaderno como título GUÍA N°12 DE RETROALIMENTACIÓN y responde las preguntas.

IMPORTANTE:

Cuando envíes las fotografías de tu tarea por correo, no olvides colocar en el asunto del mail TU NOMBRE, TU APELLIDO Y EL CURSO AL CUAL PERTENECES.

5ºA: Constanza.arredondo@colegio-eduardodegeyter.cl

5ºB: Daniela.godoy@colegio-eduardodegeyter.cl

Despedida y cierre

Queridos estudiantes de 5ºbásico:

Estamos seguras que podrán resolver de buena forma los ejercicios de re-enseñanza. Confíen en sus conocimientos y sean perseverantes, recuerden que cuentan con nuestro apoyo y si tienen algún problema no duden en escribir para solicitar ayuda.

¡Mucho éxito!